

Warga masyarakat Desa cijengkol 500 Orang Hadir dalam Pawai ta'aruf, Menyambut hari Besar Islam 1446 Hijrah , Tingkat Kecamatan Cilograng

Farid Padlani - LEBAK.JARNAS.CO.ID

Jul 7, 2024 - 16:50



Lebak, PublikBanten id Cijengkol - Antusias warga Desa Cijengkol dalam Pawai taaruf yang di laksanakan oleh Pemerintah Kecamatan Cilograng Kabupaten Lebak, menyambut Tahun Baru Islam Muharam 1446 H, di Hari Ahad,

7 Juli 2024, berlangsung sangat meriah.

Puluhan ribu masyarakat dengan antusias mengikuti pawai yang juga dihadiri oleh Camat Cilograng Hendi Suhendi, S.IP, Kapolsek Cilograng AKP Asep Dikdik, Danramil 0316/Cilograng Kapten Inspektur Bayu Danu, Ketua MUI Cilograng, Korwil, dan seluruh warga kecamatan Cilograng dari setiap kalangan.

Pawai yang start di depan kantor Kecamatan Cilograng dan finish di depan pasar Desa Pasir Bungur itu, diikuti oleh Ribuan peserta dari berbagai elemen masyarakat Kecamatan Cilograng.

Seperti, Sekolah Islam, Sekolah Negeri dan Sekolah swasta mulai dari tingkat MDTA, MTS, SMP, Aliyah, SMA dan SMK yang ada di kecamatan Cilograng. Kemudian Organisasi Kemasyarakatan Islam, Posyandu, BKMT, PKK, Guru-guru, Komunitas dan simpatisan lainnya.

Barisan pawai ini juga dihiasi dengan poster-poster bertuliskan lafadz Allah, serta diiringi Marching band dengan lantunan lagu-lagu bernuansa Islami.

Pada pawai tersebut juga ditampilkan pakaian adat tradisional dari sejumlah daerah asal masyarakat Lebak Banten.

Dalam sambutan tertulis yang dibacakan oleh camat Cilograng Hendi Suhendi, baik atas nama pribadi dan Pemerintah Kecamatan Cilograng, menyambut baik digelarnya pawai taaruf dalam rangka menyambut tahun baru Islam 1446 H, yang diinisiasi Pemerintah Kecamatan Cilograng.

Dia berharap, pawai tersebut menjadi salah satu momentum untuk memupuk dan meningkatkan kualitas ukhuwah islamiyah dan silaturahmi antar sesama umat di Kabupaten Lebak, khususnya di Kecamatan Cilograng.

"Semangat tahun baru Islam harus menjalar ke sanubari seluruh warga Kecamatan Cilograng. Terutama di Desa desa yang ada di wilayah kecamatan Cilograng ini. Karena, di sinilah wujud keikhlasan dan muhasabah diri umat Islam dalam menjalani seluruh perintah Allah SWT dan menjauhi semua larangannya", Pungkasnya.

Camat Cilograng juga mengajak seluruh umat muslim untuk dapat memaknai tahun baru Islam sebagai langkah awal berhijrah menjadi lebih baik serta dapat memperkuat rasa persatuan dan persaudaraan.

"Kegiatan pawai ini diharapkan dapat menyampaikan pesan kepada seluruh masyarakat. Sebab ini adalah salah satu cara kita untuk memperkenalkan budaya Islam ke masyarakat dalam merayakan kedatangan tahun Islam, khususnya kepada anak-anak dan remaja yang menjadi penerus bangsa dan agama di peserta pawai ini," harapnya.

Ditempat acara pawai ta'aruf tersebut Kepala Desa Cijengkol, Nendi, S,Pdi. menjelaskan ke awak media (red), "saya mewakili kepala Desa Se-kecamatan Cilograng,.

sangat sangat apreasi dengan acara pawai ta'aruf 1 Muharam 1446 H, ini yang telah di selenggarakan oleh pemerintah Kecamatan Cilograng, dan pada saat ini juga saya berterima kasih kepada warga saya Desa Cijengkol begitu

antusias dengan acara pawai ta'aruf 1 Muharam 1446 H, sampai hampir semua dari lembaga desa dan warga dari tiap ke RW an hadir di acara ini, warga Desa Cijengkol yang hadir kurang lebih 500 Orang dari setiap kalangan. "Pungkasnya

(TimMedia/*Red)